



## 山火事に要注意！

今年に入り、全国で大規模な山火事が頻発し、大きな被害が発生しています。鶴居村でも近年、ゴミ焼きからの野火が発生しています。乾燥した枯草などに火が付くと瞬く間に燃え広がり、大規模な山火事になるおそれがあります。ゴミ焼きやタバコのポイ捨てなど小さな火から火災は発生しますので、絶対しないようにしましょう。

**ゴミ焼きは法律で禁止されています！！**



## 新一年生に火災予防啓発品の配布

毎年、鶴居消防署では「鶴居消防連合後援会」の協賛により、村内の各小学校に入学する新一年生に学ぶ意欲と火災予防への意識を持ってもらうことを目的に入学記念品を贈っています。今年も新一年生10名に消火車リフレクター・消火器鉛筆削り・ファイルケースを贈りました。



## 住宅用火災警報器の設置率調査について

鶴居消防署では5月中に住宅用火災警報器の設置状況調査を実施します。

調査方法は今回対象地域（**茂幌呂地区**）の世帯を無作為に選び、職員が電話により行います（調査時間帯9時～19時）。機器が設置されている場合には実際に動作確認をして頂きますのでご協力をお願いします。

なお、住宅用火災警報器の設置は火災予防条例で義務付けられています。まだ設置されていないご家庭はすぐに設置しましょう。

現在設置されている機器本体・電池の寿命がおおよそ10年といわれており、既に警報器を設置しているご家庭では作動点検の確認を行い維持管理に努めましょう。

一般社団法人 日本火災報知機工業会のホームページ (<https://www.kaho.or.jp/pages/top/>) をご覧いただくと、住宅用火災警報器の奏功事例、警報器のブザー音や警報器の交換診断シートや取り換え方法など様々な情報が掲載されていますので確認してみてください。

## 鶴居消防署新規採用職員について

浦田 紫生（うらた しき） 18歳 釧路市出身  
令和7年4月1日、鶴居消防署予防救急課予防広報係を拝命。  
「これから鶴居消防署の一員として村民の皆様の生命、  
財産を守るため頑張りますのでよろしくお願いします。」



## 上級救命講習の開催について

鶴居消防署では6月15日（日）、鶴居消防署内において上級救命講習を開催いたします。

上級救命講習とは心肺蘇生やAEDの使用法のほか、異物除去や骨折時の対応、保温や体位管理の方法など、普通救命講習よりも詳しく広く深く救命に関して学んでいきます。

下記のとおり実施いたしますので、受講を希望される方は下記までご連絡下さい。

**開催日時：**令和7年6月15日（日） 9時～17時（12時～13時は休憩）

**開催場所：**鶴居消防署 **申し込み・問い合わせ先：**鶴居消防署 救急救助係 0154-64-2344

**申込締切：**令和7年6月8日（日）まで